

Cédric Fortin



Cédric est un jeune homme à la fois réservé et généreux de son temps, désireux d'aider les autres. Il n'hésite pas à relever de nouveaux défis et à se joindre à des projets : il a la tête remplie d'idées créatives dont il aime faire bénéficier ses pair-e-s. Marches, collectes de fonds pour des causes charitables, écoute, activités de pair-e-s aidant-e-s, activités sportives et artistiques, association étudiante et comité jeunesse de la ville ne sont que quelques exemples des domaines où il s'implique. Il est rare que Cédric abandonne une cause ou une idée qui lui tient à cœur!

À l'Atelier 19, nous avons rencontré Cédric dans le cadre d'une participation du Carrefour jeunesse-emploi à la réalisation d'une murale collective. Au départ, Cédric craignait de ne pas réussir, car il croyait ne pas avoir d'aptitudes pour la peinture, mais cela ne l'a pas empêché d'essayer et de persévérer. Il semblait réellement motivé par le désir d'aider les autres et de développer son plein potentiel dans des domaines variés. À la suite de ce projet, Cédric souhaitait créer une prestation théâtrale sur le thème de l'environnement dans le cadre de l'événement « Cultivez le Jour de la Terre ». Il s'est joint à la troupe de théâtre jeunesse Aristar comme technicien de son pour sa pièce *Le royaume des poubelles*, qui a été présentée dans plusieurs écoles primaires de la région. Cédric fait maintenant partie du comité de jeunes ambassadeur-ric-e-s de la ville de Granby et il souhaite ainsi améliorer l'implication des jeunes dans leur municipalité et contribuer à bonifier l'offre d'activités sur le territoire pour cette clientèle.

Cédric est un exemple pour les jeunes de sa communauté par son dévouement, son enthousiasme à embarquer dans de nouveaux projets, à se dépasser et par son sens de l'engagement. Nous croyons que son parcours et ses ambitions méritent d'être reconnus et soulignés! Lui décerner un prix Leviers est une magnifique façon de lui démontrer à quel point ses actions ont eu des retombées positives. Nous voulons lui montrer qu'il est soutenu par le milieu et l'encourager à poursuivre dans cette voie! Ce jeune homme n'a pas fini de nous épater.